



Aubervilliers (Seine-Saint-Denis), lycée Le-Corbusier. Les circulations aux couleurs primaires sont un hommage au maître moderniste, dont l'héritage marqua profondément le travail personnel de Pierre Riboulet, qui fut d'ailleurs membre du conseil d'administration de la Fondation Le Corbusier. La restructuration du lycée d'Aubervilliers est la seconde opération que Riboulet mena sur le territoire de cette commune, après l'aménagement du quartier Le Marcreux.

IVR11_20209300161NUC4A

Auteur de l'illustration : Laurent Kruszyk

Date de prise de vue : 2020

(c) Région Ile-de-France - Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation